



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Galerías del campus inician exposiciones

Obras de arte se asoman en diversos rincones de la UCR

20 FEB 2014 Artes y Letras



Las exposiciones de obras de arte de la UCR se realizan en edificios administrativos, bibliotecas y museos, espacios abiertos a toda la comunidad universitaria y al público en general (foto Anel Kenjekeeva).

Edificios administrativos, museos y bibliotecas de la Universidad de Costa Rica se transforman durante todo el año en galerías de arte, que albergan los más variados grabados, dibujos, óleos, acuarelas, esculturas, fotografías, cerámicas e innovadores proyectos de técnicas mixtas.

El proyecto **Exposiciones y Asesorías Plásticas y Curatoriales** liderado por el M.Sc. Luis Paulino Delgado, llenó de arte más de una decena de espacios distribuidos entre la Sede

Rodrigo Facio, la Sede de Occidente, del Atlántico, de Guanacaste, del Caribe y la del Pacífico, además de los Recintos de Tacañas, Paraíso y Golfito, durante el 2013.

Con el proyecto se brinda la posibilidad de **mostrar el trabajo de artistas plásticos con mucha trayectoria**, haciéndolo **accesible a toda la comunidad universitaria** (estudiantes, docentes y administrativos); pero también permite **visibilizar a nuevos talentos**, tanto de la Escuela de Bellas Artes de la UCR como ajenos a la institución.



El reconocido escultor costarricense Aquiles Jiménez presentó su exposición *Poética de la montaña* en octubre del 2013, que incluía 17 obras en mármol, basalto y metal. (foto Anel Kenjekieeva).

Es importante esta labor de difusión artística porque “**el arte humaniza, te sensibiliza**. La gente siente la necesidad de ese complemento que le produce placer”, expresó Delgado. “Los guardas de la Universidad se han sensibilizado tanto que a veces llegan y me dicen: don Luis Paulino, usted no cree que hace falta una exposición de cerámica” añadió con una gran sonrisa en el rostro.

El reconocido escultor Aquiles Jiménez, la pintora Margarita Facio e integrantes de la Asociación Nacional de acuarelistas, fueron algunos de los artistas que participaron dentro de las 50 exposiciones que se llevaron a cabo el año pasado. Como parte del proyecto también se realizan conferencias y talleres en las diferentes Sedes, para complementar las muestras de arte y vincular a las personas desde diferentes tipos de experiencias.

Además, cada año se procuran artistas en las Sedes Universitarias para que expongan en San José “porque no es solo ir de la Sede Central a las Sedes Regionales sino que me parece que también es un estímulo traer obras de las Sedes hacia acá” añadió Delgado. Con esto se pretende crear un balance, pues por lo general las obras de artistas de zonas periféricas tienen poca proyección fuera de sus comunidades.

Para el 2014 ya se programaron cerca de 40 exposiciones, que incluirán artistas como Carlos Aguilar (dibujo y pintura), Verónica Navarro (pintura y grabado), Lidia Inés Gutiérrez (acuarela), José Pablo Ureña (pintura al óleo y premio Áncora 2013), Lola Fernández (arte

en papel) y nuevamente participará don Aquiles Jiménez, pues este año la Universidad publicará un libro sobre la obra de este gran maestro de la escultura.

Para más información sobre las exposiciones puede llamar al **2511-5267** de la Sección de Extensión Cultural de la Universidad de Costa Rica.



La pintora Margarita Facio será una de las expositoras para este 2014. A sus casi 90 años continúa deleitando al público con su arte (foto Luis Alvarado Castro).

Nayuribe Montero J
Periodista Vicerrectoría de Acción Social
nayuribe.montero@ucr.ac.cr

Etiquetas: [luis paulino delgado](#), [artistas](#), [extension cultural](#), [sedes](#), [exposiciones](#).